
第５回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨 

 

 

１．日 時  平成２８年１月２６日（火）  

 

２．出席者 浅野詠子委員、植野康夫委員、菅谷文則委員、筒井寛昭委員、吉田育弘委員、米川英樹委員 

加藤学長、宮下理事（教育）、岩井理事（総務）、豊田副学長（企画）、中谷副学長（研究） 

   陪席者 佐藤監事（会計担当）、松田監事（業務担当）、高橋副学長（国際交流・地域連携担当） 

 

３．議 題  

◎審議事項 

   １ 第３期中期目標・計画について（資料１） 

２ 共同利用スペース使用内規の改正について（資料２） 

   ３ 平成２７年度学内補正予算（第２次）について（資料３） 

   ４ 平成２８年度予算編成方針について（案）（資料４） 

５ 今後の収入方策等について（資料５） 

 

◎報告事項 

   １ 平成２８年度概算内示について（資料６）  

 

  ◎その他 

 

４．議 事 

 ◎審議事項 

   １ 第３期中期目標・計画について 

     教育担当理事から、資料１に基づき、第３期中期目標・計画について説明があり、審議の結果、原案のと

おり了承された。 

 

２ 共同利用スペース使用内規の改正について 

総務担当理事から、資料２に基づき、共同利用スペース使用内規の改正について説明があり、審議の結果

原案の通り了承された。 

 

   ３ 平成２７年度学内補正予算（第２次）について 

     総務担当理事から、資料３に基づき、平成２７年度の第２次学内補正予算について説明があり、審議の結

果、原案の通り了承された。 

     主な意見は次のとおり。 

      ○附属学校について、今回のような補正予算がつかない場合はどのように対応していたのか。寄附金を

充当するなどしているのか。  

       → 寄附金も委任経理金として活用させて頂いているが、緊急度の高い修繕等はその都度可能な予算

内での対応となっている。 

 

   ４ 平成２８年度予算編成方針について（案） 

     総務担当理事から、資料４に基づき、平成２８年度予算編成方針について説明があり、審議の結果、原案

の通り了承された。 

     主な意見は次のとおり。 

      ○教員一人あたりの研究費の額は？ 

→３０万円弱。教育費については現状を維持したいと考えるが、研究費については、科研費等の外

部資金獲得を促進するといった方向を検討できないかと考えている。  

 

 



 

５ 今後の収入方策等について 

    総務担当理事から、資料５に基づき、今後の収入方策等について説明があり、審議の結果、原案の通り了

承された。 

 

    

   ◎報告事項 

    １ 平成２８年度概算内示について 

      総務担当理事から、資料６に基づき、平成２８年度概算内示について報告があった。 

 


